
! ! ! !本报讯（记者 许超声）随着行情回暖，
市场开始关注债市的配置机会。封闭了一年
之久的天弘稳利定开债基即日起至 !月 "#

日迎来第 $次开放期，投资者可通过天弘爱
理财 %&&等直销平台，以及部分银行、券商、
第三方销售机构进行申购。
天弘稳利定开债基基金经理柴文婷分析

认为，定开债基高性价比优势逐渐凸显。首
先，今年金融环境不好，开放式债基迫于流动

性压力，倾向于不做杠杆或低杠杆运作，而定
期开放式债基可以更大程度地发挥杠杆优
势；其次，由于监管政策施压，债市收益率很
可能呈现脉冲性走高的态势，开放式债基担
忧踩踏式赎回往往不敢加仓，而定开债基没
有赎回压力，更有能力博取波段收益。
晨星（中国）数据显示，截至 !月 !日，天

弘稳利定开债基最近三年的年化回报率为
!'()*，成立以来总回报率为 +#'!"*。
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融创巨资收购万达文旅项目和酒店留下一连串疑问

万达为何卖？融创哪来钱？

! ! ! !本报讯（首席记者 谈璎）下半年，全球
资金有望从美国流向估值较低的欧洲和新兴
市场股市，股票将跑赢其他投资品种。这是花
旗在昨天举行的全球经济及投资分析会上发
布的预测。
花旗香港高级副总裁、环球财富策划部

主管张敏华认为，+)"!年上半年环球投资市
场十分兴旺。但年初至今表现最佳的股市并
非美股，而是亚洲股票市场。她建议留意亚洲
股市及 %股的机会。现在，环球股票和债券
的估值并不便宜，各中央银行的货币政策又
充满变量。要捕捉今年下半年的投资机遇，一
是看资金流的方向。花旗预计，下半年资金或
许会继续由美国流向其他非美元地区，特别
是累计升幅小、估值较低的欧洲和新兴巿场；
二是留意货币政策的风向。随着环球经济复
苏，极宽松的货币政策正在调整；三是对美股

看法中性；四是新兴市场浪潮重现。美元弱
势，资金偏向流到新兴及亚洲市场，也会促使
新兴市场和亚洲股市表现较佳。中国 %股正
式被纳入摩根士丹利新兴市场指数，以及债
券通开通，有助中国投资市场进一步与国际
市场接轨。预期中国 %股占摩根士丹利新兴
市场指数的比重，会由 +)", 年 , 月的
)'!-*，增至 +)-)年的 +)*。
富兰克林邓普顿投资 .亚洲/ 销售业务副

总监黄德泰认为，美国经济前景不俗，但大部
分的估值指标显示美国股票逐渐变得昂贵，而
在高增长行业仍然找得到一般投资者所忽略
及难得的投资机会。欧元区的增长最近超越了
美国，欧洲企业盈利改善。今年新兴市场（特
别是亚洲）氛围乐观，持续吸引资金净流入。由
于企业盈利显著改善，新兴亚洲股票的平均估
值仍相对便宜，有助于股票继续走强。

! ! ! !本报讯（记者 金志刚）美国在线支付解
决方案提供商 012345昨天宣布与支付宝达成
全球合作。目前，012345业务已经覆盖了包括
美国、日本、法国、澳大利亚等在内的 +6个国
家和地区。这次合作意味着中国消费者在这
些地方的消费将更加便利。
被称为“移动时代 &78&79”的 012345，目前

服务的客户有 :7;5<==>、&3?1525@1、运动品牌
A?B52 %C=D2、超市 E72F51、网约车平台 G8H1

等。将来，中国消费者有望在这些商户直接用
支付宝来付款。此外，支付宝还与 012345合
作，支持 012345用户进行定期订阅付款。这意

味着，对于基于 0770（软件即服务）或者订阅
式支付的商户网站，012345也可以支持其接入
支付宝。
在业界看来，两家公司的合作可谓跨国

的“强强联手”。012345触达的商户从个体中
小商户到财富 6))强企业，发展势头迅猛，其
平台完成的年交易量超过 I)亿美元。
在此之前，012345与支付宝在美国地区达

成合作，此次将合作扩展到 +6个国家和地
区，将让 012345数以万计的线上商户获益，并
助力全球开发者，为其提供了更加创新的工
具和解决方案。

! ! ! !本报讯（记者 杨硕）科技驱动全球金融
变革，已成为行业共识。技术将带动金融走向
何处？新的金融体系呈现哪些不同？不同行业
主体间又该如何面对新金融？这一系列问题，
成了日前开幕的 +)I!上海新金融年会暨金
融科技外滩峰会上的焦点。
面对眼下中国在全球新金融领域的先发

地位，参会嘉宾倡议来自科技和金融领域的
不同行业主体着眼国家、着眼未来，深度融
合，共建新金融生态。
蚂蚁金服 JKL井贤栋发表演讲，首度提

出新金融五大特征，呼吁多方携手共建新生
态。他系统地概括了新金融正在呈现的五大
特征：金融将越来越具包容性，从“二八”走
向“八二”；无现金社会正在成为趋势；信用体

系成为新金融的重要支撑；人人可参与的绿
色金融，促进可持续发展；全球化的数字普惠
金融进入发展快车道。
“归纳起来说，新金融的最显性特征就是

消弭地域、贫富、职业等鸿沟，让金融服务回归
平等、普惠的本质。以往的金融体系也很发达，
但主要服务了头部的 M)*用户和大企业，新
金融提升了金融的包容性，第一次让占 ,)*

的长尾用户也能平等享受到金融服务。”井贤
栋表示。据介绍，在新金融，数字普惠金融的
发展已经成为全球共识，各国都在鼓励金融
科技创新。中国目前已经成为金融科技发展的
中心，包括蚂蚁金服在内的中国企业正在“走
出去”，让其他国家分享“中国经验”和“中国技
术”，促进当地普惠金融发展。

花旗发布下半年全球经济及投资分析

亚洲股市有望成赢家

支付宝与!"#$%&达成全球合作

多国商户可接入支付宝

蚂蚁金服 '()井贤栋在新金融年会上首度提出

新金融呈现五大显著特征
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天弘稳利定开债基开放申购

! ! ! !昨天，震惊市场的一个消息就
是融创以 N-M亿收购万达 I-个文
旅项目和 !N个酒店，这笔交易金额
创下内地房地产企业间并购的最高
金额。这笔创纪录的交易也留下一
连串疑问：万达为什么要卖？融创哪
来这么多钱？

巨额收购震惊市场
昨天早晨，在香港上市的融创

中国（OPI#I,）停牌称有重要消息
将发布。很快，万达商业与融创中国
发布联合公告，公告称：

为了充分发挥双方各自产业优

势! 经友好协商! 双方于 !"#$年 $

月 #%日签订了西双版纳万达文旅

项目" 南昌万达文旅项目等十三个

文化旅游城项目股权转让及北京万

达嘉华" 武汉万达瑞华等七十六个

酒店转让协议#

万达以注册资本金的 &#'即

!&()$(亿元! 将前述十三个文旅项

目的 &*+股权转让给融创! 并由融

创承担项目的现有全部贷款$

融创房地产集团以 ,,(-&(亿元!收购前

述七十六个酒店$

消息一出，万达酒店发展（OP)IN#）股价
暴涨，上午股价一度暴涨超过 IQ)*，但下午
逐渐回落，最终报收 )R,6港元，涨幅缩小到
QN'66*。其实，万达酒店发展并不是这次出
售给融创的资产，大幅震荡反映出市场对这
次巨额并购案的震惊，但实际上并没有关系。

一家网站的调查很有意思，对于“震惊！
万达竟将这些项目卖掉”选项，投票比例占
Q)'6*；对于“震惊！融创中国太有钱”的选
项，投票比例占 QM'N*。可以说，这个调查结
果反映出大部分人的看法，即对于交易双方
都感到疑惑。

万达为何卖资产!

对于万达的疑问是，文旅项目是万达的
重点，王健林去年表示要以此对抗迪士尼，豪
言“要让迪士尼中国在未来 I)S+T年都无法
盈利”，现在却突然卖了，这是为什么？
昨天万达集团董事长王健林表示，向融

创转让资产能大幅降低万达商业的负债，并
进一步实现轻资产化运营。这次回收资金全
部用于还贷，万达商业计划今年内清偿绝大
部分银行贷款。
值得一提的是，万达最近不断有债务危

机的传言，万达电影股价曾在 N月 ++日出现
快速跳水，源于一条名为“万达地产债今天被
砸得很惨”的消息，该消息称多家银行下发通
知敦促万达偿还债务。尽管万达随后发布声
明表示，该事件系恶意炒作，并未收到相关通
知，但万达卖资产这个行为还是让人觉得似

乎缺钱了。
还有就是王健林一直表示的转型，昨晚，

停牌一周的万达电影（TT+!-#）发布公告称，
公司本次筹划的重大事项为拟发行股份购买
万达影视传媒有限公司 "TT*股权，看来，影
视文化已经是万达的重点。

融创真的不差钱!

市场另一个疑问是融创哪来那么多的
钱，融创受到市场瞩目是从解救乐视资金危
机开始的，今年上半年，融创向乐视支付 "+Q

亿元，在贾跃亭在乐视网裸退的同时，孙宏斌
正在进入乐视网的董事会。实际上，除了乐
视，融创这一年还进行了一系列房地产企业
与项目的收购，据有关人士测算，一年来融创
的收购金额超过 6TT亿元，这一次收购又超
过 NTT亿元，让人惊叹孙宏斌的不差钱。
孙宏斌昨天表示，交易涉及资金完全来

自融创自有资金，截至 +T"!年 N月 -T日，公
司账上还有 #TT多亿元现金。融创在今年上
半年的销售业绩为 ""TT多亿元，全年销售额
将超过 -TTT亿元。
记者查询了融创中国 +T"N年年报，+T"N

年公司营业收入为 -6-亿元，净利润 +#亿
元，公司账上现金 N#,亿元。但公司 +T"N年
底的借款资金总额上升到 ""+,亿元，净负债
率为 "+"R6*，提升了 Q6RN个百分点。
虽然孙宏斌表示此次收购资金是自有资

金，但公司那么高的负债率还是让人不免有
些担心，尤其是在目前总体降杠杆的背景下，
万达在降杠杆，融创却在加杠杆，未来前景难
以预料。有意思的是，在网上的调查中，对于
是否看好融创的发展之路，6QR!*的投票选
择不看好。 首席记者 连建明


